
母子の健康は、社

会的な課題の一つで

あり、ロータリーは世

界中でこの問題に取

り組んでいます。

世界には栄養失

調や劣悪な衛生環

境、不十分な医療体

制などのために亡くなる５歳未満の子どもたちが700

万人もいると推定されています。そこでＲＩは 毎年４

月を『母子と健康月間』と定め、基本的な医療の提

供や水と衛生環境の改善などの支援に努めています。

この問題は、ユニセフのテレビコマーシャルでも取り

上げられていて、子供の命のための寄付を訴えてい

ます。しかし、このような子供の貧困問題は、アフリカ

や発展途上国の問題だけではありません。日本の子

供たちにも、様々で深刻な問題が起こっております。

日本における出産前後の母子の死亡率の推移は、

妊産婦死亡率は1950年に人口10万人に対161人

であったものが2013年には４人にまで激減すると同

時に、早期新生児死亡率も同様に激減しており、日

本の周産期医療レベルは今や世界最高水準に達し

ています。 そのため、我が国で近年最も深刻な『母

子の健康』に関する問題は、母親の出産後の子育て

環境、子供の貧困状態（日本の子供の７人に１人が

該当し、OECD加盟国の中でも極めて悪い水準にあり

ます）、乳幼児から学童にまでおよぶ虐待（ネグレクト

などの虐待を行う当事者は母親が主です）、不登校・

引きこもりなどでしょう。その深層には、日本の一億総

中流といわれた時代から格差・貧困の増大社会への

変貌、非正規労働者の増加、大家族から核家族～

ひとり親家庭の増加などが思い浮かびます。

私たちロータリアンはこれら母子を取り巻く厳しい日

本の現状に対していかに向き合うべきでしょうか。様々

な取り組みの中で、一つは廃棄食品を活用する『フー

ドバンク』活動で、もう一つは全国各地に広まりつつあ

る『子ども食堂』への支援事業です。私たちロータリア

ンは子供を貧困から救い「心の健康」が得られるよう

な『子供の居場所づくり』には誰もが協力を惜しまない

と確信しています。

これからの大和中ロータリークラブの奉仕事業の

中に考えていただきたい課題の一つだと思っておりま
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【 本日のプログラム 】 5月11日 卓話 「創業記念日にあたり」 会長、幹事

【 次回予告 】 5月18日 クラブフォーラム 「青少年育成基金について」 中村強様、岡田弘美様

【 第2084回例会】 令和5年4月27日（木） 【 SL 】 新村 千成 君 【 司会SAA 】 阿萬 正巳 君

【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【四つのテスト】 橋本 日吉 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

26名 16名 66.67% 76.00% 2名 原嶋、池澤、板垣、岸、黒坂、向井、大根田、苗加
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会長の時間 石川 達男 会長



す。本日は母子と健康月間にあたって話をさせてい

ただきました。

地区より、6月3日（土）、4日（日）に「RYLA研修会」

が開催されます。ご登録締切 2023 年 5 月 15 日

です。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 野口 宏 副委員長

創業記念日 板垣 克浩 君 5月1日

竹野 国敏 君 5月7日

入会記念日 池澤 利男 君 5月1日

皆出席のお祝い

皆出席40年 長野 俊八 君

「地区研修協議会を終えて」

野口 宏 会長エレクト、新村 千成 副幹事

詳細は下記よりダウンロー

ドください。

https://1drv.ms/u/s!A

oasHCt7SKasiQGMdiqFW

2aVIkMW?e=uEqKSO
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委 員 会 報 告

幹事報告 竹野 国敏 幹事

石川 達男 会長、竹野 国敏 幹事

地区研修協議会お疲れ様でした。本日は野口会

長エレクト、新村副幹事、よろしくお願いいたします。

竹野 国敏 君

創業記念のお祝いをいただき、ありがとうございま

す。

後藤 定毅 君

このところクラブ出席が良くなく欠席が続きました。

自分の家に帰ったみたいでホットしています。クラブ

が基本と実感しました。家族会、橋本、新村副会頭

就任祝いにも参加できずすみませんでした。

鈴木 洋子 君

長野会員の皆出席40年おめでとうございます。素

晴らしいことです。

辻 彰彦 君

皆様こんにちは。ここのところ、新年度のバタバタで

休みが続いてしまいました。すみません。各種イベン

トのご担当者の方々、ご苦労様でした。

長野 俊八 君

皆出席40年のお祝い頂きありがとうございます。

新村 千成 君

先日は副会頭就任祝いをして頂きありがとうござ

いました。また、家族会では雨の中多くの方に出席し

て頂きありがとうございました。5/25は、夜間移動例

会がございますので、ご参加頂けましたら嬉しいです。

野口 宏 君

先日は、地区研修協議会にご参加ありがとうござ

いました。本日のフォーラムで感想を伺います。よろ

しくお願いいたします。

橋本 日吉 君

本日、FM大和にて9時から市民まつり実行委員長

として、大和市イベント観光課部長花岡様とPRをやっ

てきました。早速リスナーからお電話を頂きました。

今日例会に来ましたら、髙橋政勝さん、中村友彦さ

んからも聞いていたよと声をかけて頂きました。ありが

とうございます。

スマイルボックス 小野 泰弘 委員 本日 ￥12,000 累計 ￥４１４，４６１

第６回クラブ協議会


